

Blickpunkt, 15.09.2017

Die Stofftierklinik hat geöffnet!

Der 2. Bayerische Kindergesundheits- und Notfalltag am Klinikum Ingolstadt

(bp) Ein rundes Programm mit wichtigen Informationen und vielen Attraktionen bietet der 2. Bayerische Kindergesundheits- und Notfalltag am 23. September von 10 bis 15 Uhr in der Eingangshalle des Klinikums Ingolstadt.

Veranstalter ist der Verein Morgentau e.V., der sich seit vielen Jahren dafür stark macht, Kindern den Aufenthalt im Krankenhaus leichter zu machen. Kinder, Eltern und solche, die es werden wollen, Großeltern und alle anderen interessierten Bürger sind herzlich eingeladen.

Die Spezialisten der Kinderchirurgie heilen kranke Lieblingstiere

"Wir haben einen ganz großen und bunten Strauß aus interessanten Präsentationen, tollen Spielen und Informationen, die wirklich weiterhelfen", sagt Gabriele Rusch, die rührige Vorsitzende des Vereins Morgentau e. V., und weil sie schon von vielen Kindern darauf angesprochen worden ist, kann sie auch schon versprechen: "Natürlich öffnen wir zusammen mit dem Team der Kinderchirurgie wieder die Stofftierklinik. Alle Kinder dürfen also ihre Lieblings-



Kompetente Hilfe bei allen Wehwehchen bietet die Stofftierklinik.

Foto: Klinikum Ingolstadt

stofftiere und Plüschfreunde untersuchen lassen – wenn ihnen etwas fehlt, dann werden sie von unseren Spezialisten wieder gesund gemacht."

Zauberer Flo, das Stadtjugendring-Spielmobil und eine Polizei-Hundestaffel

Der bekannte Zauberer Flo wird die Besucher verblüffen und bezaubern, das Spielmobil des Stadtjugendrings ist mit dabei, die Musikschule, eine Polizei-Hundestaffel, es gibt Infostände von Kassen und Gesundheitseinrichtungen, man kann sogar sein Gehör testen lassen und noch vieles andere mehr ist geboten: "Es wird ein toller Tag, an dem niemandem langweilig wird", verspricht Gabriele Rusch.

"... das Wichtigste ist uns immer, dass Kinder und Eltern davon profitieren"

Für die Organisatoren vom Verein Morgentau steht bei allen Aktionen immer die

Gesundheit der Kinder im Vordergrund. "Ob wir jetzt Kosten übernehmen für ein medizinisches Gerät, das die Behandlung von Kindern in der Klinik vereinfacht, oder ob wir so einen ganz besonderen Tag organisieren - das Wichtigste ist uns immer, dass Kinder und Eltern davon profitieren", sagt die Vereinsvorsitzende, die sich schon jetzt auf viele Besucher beim 2. Bayerischen Kindergesundheits-Notfalltag freut: "Der Besuch lohnt sich", da ist sie sich ganz sicher. Der Eintritt ist frei.